

## GOBERNACIÓN DEPARTAMENTAL DE SACATEPÉQUEZ

### LEY DE ACCESO A LA INFORMACION PÚBLICA

#### ARTÍCULO 10, NUMERAL 27

A la presente fecha, la Gobernación Departamental de Sacatepéquez, no ha emitido resoluciones para declarar como reservada o confidencial información que genere, administre o tenga en su poder, puesto que la misma es pública.

La Antigua Guatemala, treinta y uno (31) de Julio del año dos mil veintidós (2022).



**Alicia Toledo Beihancour**  
JEFE ADMINISTRATIVO Y FINANCIERO  
GOBERNACIÓN DEPARTAMENTAL DE SACATEPÉQUEZ